

Verano en escuelas camagüeyanas

Última actualización: Lunes, 13 Julio 2020 11:56

Visto: 1061

El sector educacional en la provincia de Camagüey propiciará el disfrute de alumnos y trabajadores durante el periodo de vacaciones escolares, con la apertura de 150 escuelas , 101 de caracter recreativo , 50 centros como centros productivos, 45 centros abiertos para madres trabajadoras con variados servicios de bibliotecas, medios tecnológicos, productos audiovisuales y actividades deportivas y recreativas.